

Maduro denuncia plan desde Colombia contra centros militares y policiales venezolanos



El mandatario venezolano recordó que son varios los activistas extremistas que han azuzado las banderas de la violencia y de ilegales sanciones contra el país. | Foto: @PresidencialVen

Caracas, 17 may (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, denunció este lunes que su homólogo colombiano Iván Duque financia grupos delincuenciales para atacar centros militares y policiales de su país.

"Atención, atención [Vladimir] Padrino [ministro de Defensa], atención fuerzas militares, Iván Duque desde Colombia ha hilvanado un plan, y le ha invertido varios millones de dólares, para contratar delincuentes que lancen granadas, bombas, y ataquen con balas a centros policiales, a centros militares", informó el mandatario venezolano durante una reunión con su gabinete ministerial. "Como lo hacía el narcotraficante Pablo Escobar Gaviria contra la Policía [...] para tratar de desestabilizar socialmente a Venezuela, alerta pues", agregó.

En esa línea, el mandatario aseguró que con su gabinete discutió también la reestructuración y el fortalecimiento de los Cuadrantes de Paz, como se denomina la organización de los cuerpos de seguridad del Estado.

"Revisamos también el tema de los Cuadrantes de Paz para un fortalecimiento interno y los Cuadrantes de Paz desde el punto de vista comunicacional, logístico, operativo, los Cuadrantes de Paz en el combate por la paz y la tranquilidad ciudadana [...] para neutralizar los planes que vienen desde Colombia de comprar delincuentes en Venezuela para lanzar bombas o tratar de asesinar a Policías y militares", detalló. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/288041-maduro-denuncia-plan-desde-colombia-contra-centros-militares-y-policiales-venezolanos>



Radio Habana Cuba